
1 

 

年末まで暖かい日が続いていましたが、年があけると大雪警

報がでるほど厳しい寒さとなり、私の住んでいる所にも雪が降

り、枝に積もった雪景色が素敵でした。 

近畿支部会員の皆さまには、いつも SERVASにご理解、ご支援

を頂き有難うございます。 

近くの六角堂の写真を撮ろうとでかけました。四条烏丸に近

いマンションに住んで 25 年経ちますが、日曜早朝に近所の散

策は初めてで、大勢の外国人観光客が行きかう昼間からは想像

がつかない違った景色と静寂に驚きました。六角堂は聖徳太子

によって創建され、本尊の如意輪観音像が人々の信仰を集め

て、西国三十三所観音巡礼の札所となっています。親鸞が参籠

したことでも知られ、町の人々の心の拠り所です。 

ウクライナから避難して我が家に来られた A.H さんが最初に御朱印帳に記されたのが六角堂でした。

A.H さんの御朱印帳はおそらく 10冊をこえているのでは… 

祖国ウクライナに彼女の思いが届くのはいつの日のことでしょう。今年こそ戦争が終わり平和になる

こと、そして皆さまの幸せな一年を願ってやみません。 

皆様は会報が届く頃には、正月気分もうすれて日常生活のリズムがもどり、「今年こそは」と思いをめ

ぐらせていらっしゃるのではないでしょうか。 

私にとって今年は新支部長として緊張の幕開けでしたが、支部長として皆さんに寄り添いながら頑張

っていきたいと思います。 

 

今回の会報は、次の内容でお届けします。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

1．役員の交代 

支部長就任のご挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・京都市 W.H 

支部長退任のご挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久御山町 A.K 

2．サーバスユース 

京都でのサーバスユースキャンプミーティング参加のご案内・・・藤井寺市 M.H 

3．トラベル報告 

私の台湾旅行・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久御山町 A.K 
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支部長就任のご挨拶 

京都市 W.H 

SERVAS近畿支部会員の皆さま明けましておめでとうございます。今年

はよく晴れた年明けでしたね。皆さんはどの様にすごされましたか。 

今年度より支部長の大役を申し受けました W.Hと申します。SERVAS歴は

7 年と浅く皆さんのご期待にそえるかわかりませんが,人と人との繋がり

を大切に頑張りたいと思います。 

私の現状は、週に一度京都市国際交流会館で外国の方とたわいもないお

話をするだけの日本語チューターのボランティアが昨年終了しました。あ

っという間の 10 年間でしたが、多くの国の方と素敵な出会いがあり貴重

な体験でした。 

趣味はボケ予防のため 45 歳から始めたピアノと月２回の愉快な仲間との麻雀です。毎週末はジムで

ズンバやバイラバイラなどのダンス系エクササイズでいい汗をかいています。テレビで見たのですが 90

歳のエアロビクスのインストラクターがいらっしゃるとか、私も出来るだけ長く続けたいと思っていま

す。 

現在近畿支部はホスト会員 27 名、休会会員 9 名ですが、私と面識がある方はほんのわずかだと思い

ます。年２回のお楽しみ例会などに出来るだけ参加して頂き、交流の輪を広げませんか。そしてもっと

情報交換ができればと思っています。経験豊かな皆さまのお力をお借りして SERVAS を盛り上げていこ

うと思っていますのでよろしくお願いします。 

最後になりましたが 5年と 8ヶ月と長きにわたり支部長をつとめられた A.Kさんに、感謝とお疲

れ様を申し上げたいと思います。 

 

支部長退任のご挨拶 

久御山町 A.K 

私はホームスティを通していろんな人と接するのが好きです。そんな思い

から友人に勧められて近畿支部の会員になりました。2019 年 3 月の国内会

議で近畿支部長であった H.T さんが次の日本サーバスの会長に就任と決ま

りました。そのため私は急遽支部長になりました。支部長をしていた時は会

員の皆さまに助けられたことの思い出が多くあります。2020 年 3 月から

COVID-19 の流行が始まり、国内では学校も休校措置が取られるほど外出を

極力減らして、人の往来が厳しく制限されました。勿論海外との交流もスト

ップしたので、トラベラー受け入れも出来なくなり、とても緊張した日々を

過ごしました。2021年 6月に COVID-19の流行が収まったので解除になり、

海外トラベラーの受け入れも自由になりました。今思えば夢のような出来事です。現在、京都市内を歩

いていると、日本人よりも海外からの人を見かけることが多くなり、たくさんの人たちが観光に来られ
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ている事を実感します。 

新支部長に W.Hさんになっていただきました。今後とも会員の皆さまの温かいご支援をよろしくお願

いします。今日まで私を支えてくださったみなさまに感謝いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

M.Hさんは、藤井寺市在住です。2024年台湾を旅行中にサーバスのことをホストより教えてもらいま

した。とても関心を持たれて台湾で会員登録をしたのち、ヨーロッパを旅行されました。日本に帰国後、

近畿支部会員に登録されました。3 月に京都で行われる国際サーバスユースキャンプについても活躍さ

れます。                         A.K 

 

京都でのサーバスユースキャンプ開催時のミーティング Drop-in 参加のご案内 

藤井寺市 M.H 

 

2025年 3月 21日〜23日の間、京都市内のユースホステルにて２泊３日で世

界各国のサーバスメンバーとの交流イベントを開催予定です。その中で参加者

の各国の皆様にプレゼーションをしていただいて、ディスカッションを行う予

定です。 

日本サーバスの皆様も、このミーティングに Drop-in形式でお気軽にご参加

いただけますので、もしご興味があれば、開催概要をご確認の上お申し込みください。 

皆様とお会いできるのを楽しみにしています！ 

・開催日時及び内容 

第１回目：  2025年 3月 21 日(金)13時〜 

・参加者の自己紹介 

・サーバス旅行を通して経験・学んだことの共有 

＊天気がよければ、観光に変更の可能性もあり 

第２回目：  2025年 3月 23 日(日)10時〜 

・タンザニアの紹介 

・リモートワークと旅行 

・女性や子供と貧困 

*内容は状況により変更する可能性がございますので、ご理解をお願い致します。 

・開催場所：京都市下京区 

・申込先：メールアドレス: servasyouthjapan@gmail.com 

  参加される方の名前・メールアドレス・希望される日時 

・締切日：2025年 2月 28日 
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私の台湾旅行 

久御山町 A.K 

2024年 7月 30日に我が家に台湾から Jeさんと Paさんと Ma3人が来ました。Jeさんから「いつ台湾

に来るの？」と何度も誘われて計画したのが今回の旅の始まりでした。ホストは以前我が家に泊まった

サーバスの会員と、私が所属しているホームスティの団体フレンドシップフォースの高雄クラブ会員と、

知り合いの紹介してくれた人の家と 6軒お世話になりました。 

12 月 23 日 関空発で高雄に行きました。雨が降っていてとても寒かったです。Je さんと Pa さんと

Ma を見つけてほっとしました。昨日は天気が良かったそ

うです。高雄と台中のホストとの連絡は Jeさんがすべて

スケジュール調整をしてくれました。高雄はクリスマス

イルミネーションと新年の飾りがあらゆる所にありまし

た。紹介したい所をたくさん LINEで送ってくれました。

MRT に乗って、次のホストの Chさんの家に荷物を預けに

一緒に行きました。市内散策とディナーをいただいて Ch

さんの待つ駅まで送ってくれました。27日の高雄から台中の鉄道の切符も用意してくれていました。24

日 Lotus Pond 蓮池・British Consulate 英国領事館・Pier2、25日台南一日ツアー、26日 Guangnd 

Shan Buddha Museum 仏光山仏陀博物館に行きました。 

12 月 27 日 Ch さんが仕事のため Ma さんが列車の時間まで一緒に過ごしてくれました。午後台中へ向

かう列車のホームで Jeさんと Maに会いました。Peさんは新しい会員で、今回紹介してくれました。Ma

が学校の休みを利用して一緒に泊まってくれました。5 階建てで荷物を持って階段を登りました。洗濯

をしたいと伝えると、大きな洗濯機が 5階にあるし、屋上で洗濯物を干す事が出来ますよと話してくれ

ました。何度も日本に行ったことがあり、今年は仙台に家族で旅行するそうです。ケアマネージメント

ワークの仕事を家でされていて、家族 6人に迎えられました。娘さんは日本語を話してくれて、食後一

緒に散歩に行きました。28 日は車で彩虹村と東海大

学校内を散策して、そこの乳牛のミルクを飲みながら

のんびりと過ごしました。ランチは Pe さんお勧めの

食堂に行きました。29 日朝、台中市内にバスで出か

けました。公園では台湾リスをたくさん見かけました。

川沿いのイルミネーションを見ながら散歩して、Je

さんと Maは高雄に帰っていきました。 

12月 30日は、息子さんと娘さんが一緒にバス停ま

で送ってくれました。台中からバスで桃園 龍潭に移動しました。Roさんにバス停まで迎えに来てもら

いました。31 日、1 月 1 日は車で龍潭～三渓の街並みを見て台北の家に移動しました。Ro さんと Ke さ

んと食後、一緒に散歩しました。 
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2日 MRTの駅から途中乗り継ぎの駅まで送ってもらって、Milさんと Jaさんの待つ Wenhu駅に向かい

ました。二人とは 2013年と 2016 年に和泉市に二度子供たちを連れてきてくれました。Ja さんがスケジ

ュールを組んでくれました。家について一時間散歩をしました。その後近くで昼食を一緒に食べました。

3 日 Mi さんは仕事もあるため、Ja さんと私たちは、士林官邸にバスで出かけました。サーバス台湾の

メンバーと一緒にランチを楽しみました。その後、国立故宮博物院を見学しました。夕方は、他のメン

バーと一緒に 737 巷の有名な饅頭屋で夕食を食べました。4

日朝、MRT Wenhu 駅から南港で他のメンバーと合流して平

渓まで行きました。十分の方がスカイランタンを上げるのに

いい場所だからと車で移動しました。たくさんの人たちが思

い思いに筆で言葉を書いていました。食後に私たちも 4面に

字を書きました。楽しく台湾のメンバーと一緒に飛ばしまし

た。5日 Baさんと Jaさんが車で迎えに来てくれ、Jaさんと

一緒に龍潭農場を訪問しました。オーナー手作りの朝ご飯を

いただきました。石門水庫メープルレッドを他のメンバー総

勢 20 名と一緒に出掛けました。昼食はオーナーの家でそれぞれが持ち寄り食事をしました。龍潭農場

に移動して花と木を植樹しました。客家料理をみんなで作

りました。私たちは Baさんと Jaさんの家に泊まりました。

Jaさんは写真・絵がとても上手で、何枚か作品を見せてく

れました。6日朝は家の周りを散歩して、車で桃園空港まで

送ってくれました。帰りは台北発関空。 

とても親切にしていただきました。台湾は数十年前に観

光で三泊四日のツアーでした。あんまり覚えていなくて、

九分と夜市ぐらいしか記憶にありませんでした。ホストは

年間何度も経験しているのですが、泊めてもらう経験が少

なく、今回はよい台湾の旅だったねと夫と話しています。台湾でお世話になった人たちみんなに感謝し

ています。多謝 

・・・ 
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